

## CAMPAÑA DE LIMPIEZA Y NUEVA VIRGEN DE LA CANDELARIA

Entre las actividades del C.P. La Candelaria y dentro de los llamados "temas transversales" se ha llevado a cabo una campaña en la que se trata de mentalizar al niño en la importancia de la limpieza. Campaña que comenzó el curso anterior con la limpieza personal, para pasar posteriormente con la limpieza del Colegio, continuándola este curso y añadiendo la limpieza del barrio, no porque éste no esté limpio, que ya se encargan sus vecinos de tenerlo "como el jaspé", sino para que los alumnos tomen conciencia de la importancia de la limpieza y cooperen a ella. Como actividades se hicieron murales, eslóganes y trabajos literarios que concluyeron con una marcha por el barrio portando pancartas y coreando frases previamente construidas para tal efecto.

La Hermandad de las Ánimas Benditas, por iniciativa de su Hermano Mayor Pedro J. Jiménez, ha tomado el acuerdo de construir una imagen de la Virgen de la Candelaria. Obra de la que se ha encargado el escultor Juan Sánchez, que ha realizado la prueba en arcilla y que posteriormente, con la colaboración del artesano Ricardo López Martínez la pasarán a madera de abedul, con remate policromado.



## HABLANDO CON BERNARDO ADARBE

Tal vez este nombre no les diga nada, pero sí, en cuanto sepan que ha sido chófer particular de los mejores toreros. Con Julio Aparicio ha estado 12 años, con Paco Camino 16 años y con Rafael Camino dos años.

Tuvimos la ocasión de hablar con él, aquí en Manzanares en el Bar "Los Rosales". Es curioso escuchar a un hombre como éste que ha recorrido las mejores plazas de toros de toda España, siempre corriendo, kilómetro tras kilómetro, de noche, con buen y con mal tiempo y con las carreteras en peor estado que las actuales, de norte a sur y viceversa, todos los días en los meses de temporada.

Él nos dice que cuando conducía siempre iba sólo, muchas veces se le ha hecho de día conduciendo, horas y horas mientras el "maestro" dormía. Nos comentaba que los toreros de primera siempre van en su coche preparado con cama y acondicionado para descansar, sintiéndose muy seguros de las manos que los llevan.

Bernardo Adarbe actualmente cuenta con 71 años, está retirado, y en ocasiones como ésta hace el favor de acompañar a la empresa TORIFINSA. Son muchos años los que conoce a Luis Guzmán.

Tiene cinco millones de kilómetros en su haber y sin haber sufrido ningún percance. El viaje más largo que ha hecho de noche y de un tirón, fue el de Sevilla-Burdeos, 1.300 kms., con Paco Camino.